

## AH Ü-30 Kreispokal Ludwigshafen Saison 2008/2009

Der SC Alemannia Maudach ist neuer Ludwigshafener Ü-30 Pokalsieger

Die Maudacher Alemannen haben nach 2007 wieder den "Pott" geholt. Die Oldies des SC Alemannia krönten eine gute Saison mit dem überzeugenden 5:1 Sieg im Pokalfinale gegen den TuS Oggersheim. In der Meisterschaft auf Platz 3, setzten sie nun mit dem Pokalsieg noch einen drauf. Die Maudacher gingen hochmotiviert und konzentriert in das Pokalfinale.

Der Ligakonkurrent aus Oggersheim galt als Außenseiter. Als Tabellenzehnter, nur knapp dem Abstieg entgangen, hofften die Oggersheimer nun auf den Pokal. Aber daraus wurde nichts, weil die Maudacher das stärkere Team stellten. Von Beginn an beherrschten die Gelb-Schwarzen aus Maudach den Gegner.

Schon nach fünf Minuten gingen die Maudacher mit 1:0 in Führung, A. Paas hatte geflankt und S.Rohr verwertete die gut getimte Flanke per Kopf zum 1:0. Dann kam der große Auftritt des an diesem Tag überragenden R. Zekirovski. Mit einem lupenreinen Hattrick brachte er die Alemannen mit 4:0 bis zum Seitenwechsel in Führung. Die Oggersheimer hatten der Spielfreude und dem Kombinationsfluß allerdings auch sehr wenig entgegen zu setzen.

In der zweiten Hälfte ließen es die Maudacher dann etwas ruhiger angehen. Sie verwalteten geschickt den Vorsprung und taten nicht mehr als nötig. Nun konnte sich auch der Maudacher Torhüter M. Annawald bei einigen Chancen der Oggersheimer auszeichnen. Mitte des zweiten Durchganges verkürzten die Oggersheimer auf 1:4. Gegen Ende des Spiels stellte J. Müller mit seinem Tor zum 5:1 den Endstand her. Eine souveräne Vorstellung des Favoriten, die mit dem Pokalsieg belohnt wurde.